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Ementa: Solicita informações e providencias visando melhorias no atendimento aos usuários de 

transporte coletivo no Bairro Vila Nossa Senhora de Fátima. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 497/2015 

 

 

Moradores do bairro Vila Nossa Senhora de Fátima, nos procuraram visando 

buscar melhorias para os moradores que dependem de transporte coletivo nestes bairros. 
 

Segundo depoimento dos moradores existe uma linha de ônibus que necessita ser 

ampliada visando atender a todos quanto depende de se locomover até o centro de nossa 

cidade. 

 

Diante do exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício a empresa Rápido Sumaré para que este analise os fatos e informe 

esta casa o seguinte: 
 

1. Existem estudos visando implantação de novos horários e mais ônibus para 

atender os moradores do bairro Vila Nossa Senhora de Fátima? 

2. Sabendo-se da necessidade de novos horários, visando melhorias aos 

moradores. Sabendo-se de que os moradores afirmam haver demanda para a existência 

de mais linhas. Quando a mesma poderá ser implantada? 

3. Para maior rapidez, existe a possibilidade de implantar mais linhas mesmo 

em caráter experimental? 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 25 de junho de 2015. 

 

 

 

FERNANDO BETTI 

VEREADOR - DEM 


